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En  salle  de  classe, Madame  Beaulieu  utilise  des  stratégies  gagnantes
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Toutes  nos  félicitations,  Madame  Beaulieu.    Nous  vous  encourageons  à  continuer  votre 

merveilleux travail.   Sachez que vous faites une belle différence auprès 
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4.2 Rapport de représentativité du président 

Monsieur Richard Landry a
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7.1.2 Prix d’excellence 

  Monsieur Beaulieu félicite Madame Annie Beaulieu
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On remercie le CÉD de s’être déplacé dans la région pour venir rencontrer la population. 

 

On demande si le CÉD reviendra régulièrement dans les différentes régions du DSFNO. 

 

On suggère que le CÉD se déplace dans les écoles pour rencontrer le CPAÉ.   

 

On demande à Monsieur Beaulieu pour son opinion sur une école de  la Maternelle à  la 12e 

année.   

 

On demande si les parents seront avisés des décisions du DSFNO concernant la sécurité dans 

les écoles.   

 

On demande pourquoi la couverture de l’école Marie‐Gaétane doit être refaite.   

On demande si les décisions de fermeture d’écoles peuvent être faites pour les régions. 

 

On  demande  si  c’est  possible  que  le  gouvernement  peut  prendre  la  décision  d’arrêter 

l’avancement des écoles de Saint‐Quentin et Kedgwick. 

 

9. Levée de la réunion 

 

 

Confirmé à la réunion du :   _________________19 mars 2013____________________________ 

 

Bertrand Beaulieu        Richard Landry 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation     Président du Conseil d’éducation 


